

Incumple Liconsa Decreto de Egresos: productores de leche (El Financiero 15/04/09)

Incumple Liconsa Decreto de Egresos: productores de leche (El Financiero 15/04/09) Héctor A. Chávez Maya
Miércoles, 15 de abril de 2009 Disminuyó el precio de manera unilateral, acusan. Liconsa incumple con el Presupuesto de Egresos de la Federación al disminuir de manera unilateral en 30 centavos el precio que otorga a los productores por litro de leche y continuar pagando costos altos por el alimento importado. Álvaro González Muñoz, presidente del Frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche, añadió en entrevista que con los 3.90 pesos que paga la paraestatal a los ganaderos mexicanos, no se cubren ni los costos de producción, que en este momento se ubican en un promedio de cinco pesos debido a la paridad del peso frente al dólar. Explicó que el presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería de la Cámara de Diputados, Héctor Padilla Gutiérrez, informó al Frente que en la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2009 se etiquetaron recursos para la compra de al menos 600 millones de litros de leche a un precio base de 4.20 por unidad, además de una compensación por la entrega del líquido frío. Quiebra Sin embargo, el anuncio de Liconsa para bajar 30 centavos por litro afecta directamente la economía de más de 200 mil pequeños y medianos lecheros de 19 entidades de la República, a quienes se condena a la quiebra y al desempleo, con la agravante de que la gran mayoría tienen financiamientos pendientes de cubrir ante diversas instituciones crediticias. "Nunca esperábamos una decisión del gobierno federal tan antisolidaria con los que menos tienen y mucho menos en esta época de crisis nacional." González Muñoz advirtió que en las próximas semanas se podría dar un fuerte desequilibrio entre la oferta y la demanda de lácteos, esto es la comercialización masiva de leche adulterada por parte de especuladores que podrán justificar la importación, en franca competencia desleal con los productores nacionales. Acusó al gobierno federal de continuar solapando a la industria y abandonar a su suerte a grupos vulnerables y sensibles a los cambios desfavorables en la paridad del peso frente al dólar, y de tomar decisiones contrarias a la economía de los pequeños ganaderos. Y es que esto pone en peligro la subsistencia de al menos 200 mil productores que verán en riesgo su actividades agropecuarias. Calificó de pésimas las políticas públicas aplicadas por Liconsa, y anunció que la próxima semana mantendrán sus acciones de protesta.